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ABSTRAK 

Sabirun, (2017) : Pengaruh Motivasi Belajar terhadap Prestasi 

Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Fikih di 

Madrasah Tsanawiyah Ummatan Wasathan 

Pesantren Teknologi Riau Pekanbaru 

 

Penelitian ini di latar belakangi oleh adanya motivasi belajar tinggi akan 

tetapi prestasi belajar siswa rendah. Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu 

Motivasi Belajar (variabel X) dan Prestasi Belajar Siswa (variabel Y). Tujuan 

dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh motivasi 

belajar terhadap prestasi belajar siswa pada Mata Pelajaran Fikih di Madrasah 

Tsanawiyah Ummatan Wasathan Pesantren Teknologi Riau Pekanbaru, dengan 

rumusan masalah apakah ada pengaruh yang signifikan motivasi belajar terhadap 

prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Fikih di Madrasah Tsanawiyah 

Ummatan Wasathan Pesantren Teknologi Riau Pekanbaru?. Subjek penelitian ini 

adalah Siswa di Madrasah Tsanawiyah Ummatan Wasathan Pesantren Teknologi 

Riau Pekanbaru. Sedangkan objek penelitian adalah pengaruh motivasi belajar 

terhadap prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Fikih di Madrasah 

Tsanawiyah Ummatan Wasathan Pesantren Teknologi Riau Pekanbaru. Untuk 

populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII yang berjumlah 69 orang, 

sedangkan untuk sampel dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII yang 

berjumlah 69 orang. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan 

sampling jenuh. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui angket, dan 

dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah teknik 

korelasi product moment. Dari hasil analisis statistik dengan menggunakan teknik 

korelasi product moment dapat diketahui bahwa terdapat pengaruh yang signifikan 

motivasi belajar terhadap prestasi belajar siswa pada Mata Pelajaran Fikih di 

Madrasah Tsanawiyah Ummatan Wasathan Pesantren Teknologi Riau Pekanbaru 

dengan perolehan angka indeks 0,733 lebih besar dari “r” tabel baik pada taraf 

signifikan 5% = 0,232 maupun pada taraf signifikan 1% = 0,302. Dengan 

demikian maka Ha (hipotesa alternatif) diterima dan H0 (hipotesa nihil) ditolak. 

Jadi ada pengaruh yang signifikan motivasi belajar terhadap prestasi belajar siswa 

pada Mata Pelajaran Fikih di Madrasah Tsanawiyah Ummatan Wasathan 

Pesantren Teknologi Riau Pekanbaru. Artinya semakin baik motivasi belajar maka 

semakin tinggi prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Fikih di Madrasah 

Tsanawiyah Ummatan Wasathan Pesantren Teknologi Riau Pekanbaru dan 

sebaliknya. 
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ABSTRACT 

Sabirun, (2017): The Influence of Students’ Learning Motivation toward 

Their Learning Achievement on Fikih Subject at Islamic 

Junior High School of Riau Ummatan Wasathan 

Technological Boarding School Pekanbaru 

 

This research is motivated by their high learning motivation but lower 

students achievement. This research comprised two variables, students’ learning 

motivation was as an independent variable and their learning achievement was as 

a dependent variable. This research aimed at knowing whether there was or not 

the influence of students’ learning motivation toward their learning achievement 

on Fikih subject at Islamic Junior High School of Riau Ummatan Wasathan 

Technological Boarding School with the following research question “was there a 

significant influence of students’ learning motivation toward their learning 

achievement on Fikih subject at Islamic Junior High School of Riau Ummatan 

Wasathan Technological Boarding School Pekanbaru?”. The subject of this 

research was students, and the object was the influence of students’ learning 

motivation toward their learning achievement on Fikih subject. 69 students of VIII 

grade were the population of this research and Total Sampling was used in this 

research.  Questionnaire and documentation were the techniques of collecting the 

data. Product Moment Correlation technique was the techniques of analyzing the 

data. Based on the statistical analysis of Product Moment Correlation technique, it 

could be found that there was a significant influence of students’ learning 

motivation toward their learning achievement on Fikih subject at Islamic Junior 

High School of Riau Ummatan Wasathan Technological Boarding School with 

robserved 0.733 that was higher than rtable 0.232 at 5% significant level and 0.302 at 

1% significant level.  In other words, Ha was accepted and Ho was rejected.  Thus, 

there was a significant influence of students’ learning motivation toward their 

learning achievement on Fikih subject at Islamic Junior High School of Riau 

Ummatan Wasathan Technological Boarding School Pekanbaru. The better 

students’learning motivation was the higher their learning achievement would be 

on Fikih subject at Islamic Junior High School of Riau Ummatan Wasathan 

Technological Boarding School Pekanbaru.  
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 ملخّص 

تشجيع التعلّم على إنجاس تعلّم التلاميذ في مادّة الفقه في (: تأثيز ٠٢۱٧) ,صابزون

المذرست المتىسّطت الإسلاميّت أمّتً وسطًا تابع معهذ التقنيت 

 الزياويت بباكنبارو

 
ْزا انبحث عم ظٕٓس انخهفٛت انتٙ انذافع طلابٓى عانٛت ٔنكٍ اَخفا ض 

ٌّٕ ْزا انبحث يٍ انًتغّٛشٍٚ, ٔ. انتحصٛم انعهًٙ نهطلاب ًْا تشجٛع انتعهّى ٚتك

(. ٔانٓذف فٙ ْزا انبحث نًعشفت Y( ٔإَجاص تعهّى انتلايٛز )انًتغّٛش X)انًتغّٛش 

انٕجٕد أٔ غٛشِ نتأثٛش تشجٛع انتعهّى عهٗ إَجاص تعهّى انتلايٛز فٙ يادّة انفقّ فٙ 

انًذسست انًتٕسّطت الإسلايّٛت أيّتً ٔسطًا تابع يعٓذ انتقُٛت انشٚأٚت بباكُباسٔ. 

ًّٙ عهٗ تشجٛع انتعهّى عهٗ إَجاص تعهّى انتلايٛز بًشك لاث انبحث ْم ٕٚجذ انتأثٛش الأْ

فٙ يادّة انفقّ فٙ انًذسست انًتٕسّطت الإسلايّٛت أيّتً ٔسطًا تابع يعٓذ انتقُٛت انشٚأٚت 

بباكُباسٔ؟. ٔراث ْزا انبحث تلايٛز انًذسست انًتٕسّطت الإسلايّٛت أيّتً ٔسطًا تابع 

انشٚأٚت بباكُباسٔ. ٔأيّا يٕضٕع انبحث تأثٛش تشجٛع انتعهّى عهٗ إَجاص يعٓذ انتقُٛت 

تعهّى انتلايٛز فٙ يادّة انفقّ فٙ انًذسست انًتٕسّطت الإسلايّٛت أيّتً ٔسطًا تابع يعٓذ 

 ٩٦انتقُٛت انشٚأٚت بباكُباسٔ. ٔنهًجتًع فٙ ْزا انبحث تلايٛز انفصم انثايٍ بانعذد 

ًت باستخذاو انعُٛت انًًهّت. ٔأسهٕب جًع انبٛاَاث انقائًت شخصا. ٔأخز انعُّٛت انقائ

بالاستبٛاَت ٔانتٕثٛق. ٔأيّا تحهٛم انبٛاَاث انًستخذو بأسهٕب إستباط ضشب انعضٔو. 

ٔيٍ َتٛجت تحهٛم الإحصائٛت باستخذاو أسهٕب إستباط ضشب انعضٔو ًٚكُٓا انًعشفت 

ًّٙ عهٗ تشجٛع انتعهّى عهٗ إَجاص  ٌّ انتأثٛش الأْ تعهّى انتلايٛز فٙ يادّة انفقّ فٙ أ

انًذسست انًتٕسّطت الإسلايّٛت أيّتً ٔسطًا تابع يعٓذ انتقُٛت انشٚأٚت بباكُباسٔ 

سٕاء كاٌ فٙ انًستٕٖ  انجذٔل"r"أكثش يٍ  ٣,٧٠٠بانحصٕل عهٗ أسقاو دنٛهت 

 ّ٘ ّ٘  ٣,٠٠٠%= ٥انًعُٕ  Ha. ٔبزنك فتكٌٕ ٣,٠٣٠=  ۱%أو فٙ انًستٕٖ انًعُٕ

)انفشضّٛت انصفشة( يشدٔدة. إرٌ ٕٚجذ انتأثٛش  Ho)انفشضّٛت انبذٚهت( يقبٕنت ٔتكٌٕ 

ًّٙ عهٗ تشجٛع انتعهّى عهٗ إَجاص تعهّى انتلايٛز فٙ يادّة انفقّ فٙ انًذسست  الأْ

انًتٕسّطت الإسلايّٛت أيّتً ٔسطًا تابع يعٓذ انتقُٛت انشٚأٚت بباكُباسٔ. ٔبًعُٗ ٚتحسٍّ 

ٛشتفع إَجاص تعهّى انتلايٛز كثٛشا فٙ يادّة انفقّ فٙ انًذسست انًتٕسّطت تشجٛع انتعهّى ف

  الإسلايّٛت أيّتً ٔسطًا تابع يعٓذ انتقُٛت انشٚأٚت بباكُباسٔ ٔبانعكس.             
 


